



Hotel W y Westin Reserva Conchal conquistan premios internacionales por su calidad y servicio

San José, 6 de diciembre 2022. El hotel W y Westin Reserva Conchal, ambos ubicados dentro de Reserva Conchal, en Guanacaste, Costa Rica, lograron las máximas distinciones otorgadas por el grupo Marriott Internacional como los mejores hoteles en su categoría y la región respectivamente.

Para el caso del hotel W, este logró la máxima distinción dentro de la categoría MILUX, la cual hace referencia a la categoría de hoteles de lujo de la compañía Marriott Internacional. Por su parte, el hotel Westin Reserva Conchal, obtuvo el reconocimiento regional en la categoría Premium de toda la región.

Fabián Fernández, gerente de la división de hospitalidad de FIFCO, comentó “Esta distinción que nos hace la cadena Marriot nos llena de orgullo y, a su vez, nos motiva a seguir trabajando por alcanzar nuevos hitos dentro de la industria, siempre apalancados de nuestra filosofía sostenible la cual nos ha llevado a alcanzar grandes cosas en estos años”.

Maria Pía Robles, directora de Relaciones Corporativas de FIFCO, expresó “La compañía celebra estos reconocimientos alcanzados como muestra del compromiso de la compañía de llevar al siguiente nivel los negocios hoteleros de la zona. Para FIFCO es fundamental que el componente de sostenibilidad en el desarrollo de todas sus líneas de negocio sea un pilar estratégico porque así lo demanda el planeta, las comunidades en las que operamos y los clientes que atendemos día con día”.

Reserva Conchal cuenta con 11 áreas residenciales, un club de playa, dos hoteles y 40 hectáreas de reserva para la conservación de especies nativas.

En línea con las nuevas metas ESG de FIFCO al 2025

FIFCO presentó la evolución de su estrategia de sostenibilidad de cara al año 2025, anunciando la actualización de su marco conceptual de sostenibilidad al adoptar los factores Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ESG por sus siglas en inglés) como norte. Bajo el nombre “FIFCO Trasciende” la corporación presentó 9 ambiciosas metas de sostenibilidad relacionadas a envases, empaques secundarios, índice de circularidad, consumo inteligente de bebidas con contenido alcohólico, menor contenido de azúcar por porción, aumentar la cantidad de mujeres en posiciones de liderazgo, reducir cantidad de colaboradores en condición de pobreza multidimensional, el desarrollo de capacidades de liderazgo holístico y convertir a FIFCO en un referente en materia de gobierno corporativo.

La división de hospitalidad de FIFCO ha logrado impulsar importantes avances en la dimensión social y ambiental.



Durante este 2022, los hoteles Westin y W, dentro de Reserva Conchal, obtuvieron la Certificación de Sostenibilidad Turística (CST) de nivel élite parte del Instituto Costarricense de Turismo (ICT).



por

A lo largo de su gestión, tanto el Hotel Westin como el W. han consolidado un desempeño ambiental y social de alto nivel. Por ejemplo, el Hotel Westin ha alcanzado la Certificación de Sostenibilidad Turística (CST) desde el 2011, mientras que el Hotel W cuenta con ella desde el 2020. Ambos negocios siempre han obtenido el nivel más alto de la evaluación.

Acerca de FIFCO

Es una empresa de bebidas y alimentos con 114 años de trayectoria, tiene operaciones en Costa Rica Guatemala, México, El Salvador y Estados Unidos, 9 plantas de producción y 15 centros de distribución. Posee 3 divisiones de negocio que incluyen “Florida Bebidas” (alimentos y bebidas), “Florida Hospitalidad” (sector inmobiliario) y “Florida Retail” (ventas al detalle). Exporta a 16 países en todo el mundo y cuenta con un portafolio de 1.500 productos.